

寒さに負けず、元気に過ごす子どもたち！

「寒」に入り、暦の上では一年中で最も寒い時期となります。朝から観察池には氷がはり、風も強くなってきましたが、子どもたちは校庭で元気に遊んでいます。中休みには長縄に取り組もうと、体育委員を中心に高学年の子どもたちが縄を回してくれています。

玄関の花壇には、水仙の花が寒さの中、元気に咲き始めていますが、インフルエンザが流行りだす時期です。子どもたちには、「外から校舎や家に戻った時には必ずうがい・手洗いをしましょう」と呼びかけています。ご家庭でも声かけしていただければありがたいです。

2月の行事予定

2月	2日	(月)	全校朝会
	3日	(火)	一日体験入学・入学説明会(9:30~)
	4日	(水)	なかよし活動
	5日	(木)	6年お薬(薬物乱用防止)教室 6日…6年お別れ会食
	6日	(金)	なかよし遊び、ハローイングリッシュ(3~6年)
	10日	(火)	参観・懇談(5年)6年租税教室
	11日	(水)	建国記念の日
	12日	(木)	参観・懇談(3・4年)13日…第2回学校評議委員会
	13日	(金)	参観・懇談(1・2年)、ハローイングリッシュ(5・6年)
	16日	(月)	全校朝会 クラブ
	17日	(火)	代表委員会 体重測定(低)子ども安全の日
	18日	(水)	体重測定(高) おはニコデー
	19日	(木)	体重測定(中) 参観・懇談(6年)
	23日	(月)	委員会
	24日	(火)	6年生を送る会(3・4限)
	25日	(水)	クリーンタイム、第1ブロックお別れ会
	26日	(木)	6年お別れ遠足
	27日	(金)	精華小学校との交流学習

【精華小学校との交流学習】

27日(火)第5回目の交流学習を行いました。当日は、精華小学校の児童が、各停留所等でバスに乗り、帯解小学校まで来ました。7時20分に米谷を出発、8時前には、帯解小学校に到着しました。5年生が出迎え、教室に入って3時間目まで学習しました。

1~4年生では、道徳「自己紹介すごろく」からスタートし、算数や国語の学習をグループ活動等を活かして行いました。3年生の音楽では、合奏にも取り組み、たくさんの楽器を使って演奏を楽しみました。4年生の体育ではポートボールで、チームで協力することができました。6年生は、

キンボールや簡単な調理実習もしました。どの学習も両校の先生が関わり、工夫されており、一緒に活動して楽しかったようです。子どもたちから「また、交流したい。」「早く4月になって来てほしい。」といった声がありました。次回は2月27日(金)です。



【奈良市児童生徒作品展】

1月4・5・6日に奈良市美術館において作品展が開催されました。本校からも各学年からとたんぼぼ学級から作品が出品されました。どの作品も力のこもった立派な作品でした。



【6年生 聞き取り学習】

9日（金）に李さんに来ていただき、在日朝鮮の方として子どもの頃に受けた差別についての話やハングル文字の話をお聞きました。国による文化の違いがよくわかりました。子どもたちは、李さんの思いをしっかりと聞き取っていました。普段聞くことのできない貴重な話を聞くことができました。

【5・6年生 理科実験教室、気ままに歩こーく取材】

13日（火）に元小学校の校長先生で理科教育に大変詳しい荒川先生に理科実験教室でご指導頂きました。6年生は手回し発電機を使った実験、5年生はモーターづくりをしました。子どもたちは興味深く話を聞き、真剣に取り組んでいました。



同日、奈良テレビ「気ままに歩こーく」の取材で、高山トモヒロさんが来ました。6年生の英語や5年生の実験、4年生の百人一首かるた、なわとびの取組などを収録されました。23・30日（金）21:00からの放映です。

【4年生 横井児童館で聞き取り学習】

14日（水）に4年生は、横井児童館に聞き取り学習に行きました。山田さんの話を聞きました。差別された小さい頃のことや児童館の建設には横井町のみんなの思いや願いがこもっていること、決めつけをされて負った心の傷が一番痛いこと、4つのお願いなどをお聞きました。その後、児童館内の見学や屋内滑り台で遊んで学校へ戻りました。子どもたちも真剣に話を聞き、学校へ帰ってからしっかりまとめていました。



【5年生 聞き取り学習】

20日（木）に脳性麻痺の障害をおもちの藤本さんに話を聞きました。「体が不自由でも、みんなと同じように楽しいことをしたい、勉強もしたい。いろいろな所にも出かけたい。」とおっしゃっていました。現在放送大学で、量子力学や英語を勉強されているそうです。聞いている子どもの顔も真剣でした。私たちにできることをしっかり考え、実行してほしいです。



【人権参観・懇談 小中一貫教育の説明会】

22・23日に人権学習参観を行いました。1年「ほめほめぶくろ」、2年「さるとかに」、3年「クレヨンはぬすんだのじゃねえ」、4年「もうそんなさせないんや」、5年「字を識ることは生きるということ」、6年「すばらしい生き方に出会って」を学習しました。それぞれの学年で、なかまのことや身の周りの問題、人の生き方など人権に関わる学習を進めているところをご覧頂きました。懇談にも貴重なご意見を頂き、ありがとうございました。



当日は、小中一貫教育の説明会も行いました。平成27年4月より実施いたします奈良市の取組と都南中学校区で進める具体的な内容につきましてお伝えいたしました。今後もお便り等でお知らせしながら進めて参ります。

【徳勝龍関 来校】

12月10日（水）日に幕内で活躍中の関取で、1年生の井上君の叔父さんの徳勝龍関が学校に来て下さいました。短い時間でしたが、立派な姿に子どもたちは大喜びでした。今場所も11勝と勝ち越しをされ頑張っておられます。



【お知らせ・・・駐車場の工事が始まりました。】

説明会でもお知らせしましたように、26日より帯解こども園の駐車場工事が始まりました。

殉国碑につきましては、関係の皆さんにご了解を頂き保健室前の花壇に移設いたします。また、昭和41年度および42年度の卒業生の皆さんの記念植樹の碑は、昇降口前の花壇に移設の予定です。こちらも相談をして進めておりますが、樹木は撤去されますので、報告させていただきます。